

Liebe, Hoffnung, Glück

SB/TR, HP/?

Von abgemeldet

Kapitel 4: Erwachen und Eltern?

Erwachen und Eltern?

Sirius, Severus und Lucius kamen in der Eingangshalle von Riddle Manor angekommen und gingen schnellen Schrittes in irgendein Gästezimmer. Dort legten sie Harry auf das Bett und zogen ihm die Kleider, vorsichtig, aus. Severus eilte schnell in das Labor, was dieser im Manor besaß, und holte Heilt – und Stärkungstränke, Heilsalben und Verbände. Als er wieder im Zimmer war, untersuchte er Harry, was er noch alles hatte. Die Diagnose, lies ihn noch blasser werden als er sowieso schon ist. Harry wurde mehr als zehn mal vergewaltigt. Er hatte vier Rippenbrüche, wobei eine ihm in die Lunge stach, einen Armbruch und schwere innere Verletzungen.

Er gab ihm sofort einen Trank für die inneren Verletzungen, dann heilte er den Arm- und die Rippenbrüche. Nach dem er damit fertig war, trug er noch vorsichtig die Salbe auf die Wunden und verband diese dann. Er zauberte Harry noch einen Schlafanzug an und deckte ihn wieder zu. Danach verließ er mit den beiden Anderen den Raum und ließen Harry schlafen. Aber Severus, ging noch mal in sein Labor um das Blut, was er Harry noch abgenommen hatte, zu untersuchen.

Im Salon wartete schon Tom auf sie und fragte sogleich was war. Lucius antwortete darauf: „Nun ja, wir haben ihn verängstigt in einem Schrank unter der Treppe gefunden. So wie es aussieht, hat er seit Ferienanfang auch seine Stimme nicht mehr benutzt. Davon schließe ich fest, das es sehr lange dauern wird, bis er wieder sprechen wird. Seine Verletzungen hat Severus so gut wie es ging versorgt und macht jetzt noch eine Blutuntersuchung.“ Tom sah beide Fassungslos an. Hatte er richtig gehört? Harry wurde von seinen eigenen „Verwandten“ geschlagen? „Das ist kaum zu glauben, dass er von diesen Muggeln geschlagen worden ist. Aber das ist doch bestimmt noch nicht alles, oder?“ fragte Tom. Die beiden Männer schauten sich an und schüttelten danach, einer davon traurig, den Kopf. „Nein, er... er wur... wurde sogar v.. ver... vergewaltigt und das.... das mehr... als zehn ... mal.“ Stotterte Sirius, dem das sehr nah ging, da es ja sein Patenkind war. Tom sah ihn geschockt an. Er fragte sich genau das gleich wie die drei Männer zuvor im Haus der Dursleys: Wie kann man so was einem Kind nur antun?

Die Salontür wurde aufgestoßen und Severus kam herein. Er war wieder so blass wie zuvor im Zimmer, in dem jetzt Harry schlief. Lucius, sein Mann, kam sofort zu ihm und fragte was mit ihm los sei, aber dieser meinte nur ihm ginge es gut. Tom sah ihn misstrauisch an und fragte noch mal, etwas lauter, was los sei. „Ich hab

herausgefunden..... das Harry.... von Vernon Dursley.... geschwängert worden ist. Aber... aber er hat... hat das Kind verloren, als Dursley ihm öfters in den Bauch boxte. Es ist einfach nur schrecklich. Er ist doch noch ein Kind, von 16 Jahren.“ Severus war ganz aufgelöst. Die Anderen Anwesenden waren geschockt, Harry wurde von diesem Schwein geschwängert? Dann kann Harry ja gar kein Potter sein, diese waren Menschen. Aber das Harry das Kind, was er vermutlich noch nicht einmal wusste das er es besaß, verloren haben sollte, schockte noch einmal alle. Man musste dem Jungen unbedingt helfen, wenn er erfahren sollte, das er schwanger gewesen war und es verloren hatte, würde ihn zerbrechen und wahrscheinlich umbringen. Und das konnten sie nicht zulassen, erst recht wegen Sirius nicht. „Aber ... aber dann kann Harry ja gar kein Potter sein, oder? Sie waren doch Menschen.“ Stammelte Sirius. Darauf bekam er nur ein nicken von Severus und dieser holte einen Zettel aus seiner Umhanttasche. Er gab ihn Sirius, dieser entfaltete den Zettel, las ihn und riss am Schluss die Augen weit auf. „Ich habe einen Test gemacht, wer Harrys richtige Eltern sind und dann ist das dabei raus gekommen.“ Erklärte Severus den Anderen, während Sirius den Zettel Lucius weiter reichte. Auch dieser riss die Augen weit auf, dass konnte doch nicht sein oder?

Tom ging das langsam auf die Nerven und fragte aufgebracht: „Und wer sind seine Eltern? Warum seid ihr so geschockt?“ „Tom... Harry ist... ist un... ach hier lies selbst“ sagte Sirius und Lucius reichte den Zettel jetzt auch an Tom weiter. Dieser las ihn und fing, nachdem er ihn gelesen hatte, an zu zittern. Tränen rannen ihm übers Gesicht und er lies sich in den nächst gelegenen Sessel fallen, vergrub sein Gesicht in die Hände und schluchzte einmal laut auf. „Nein.. nein dass... das kann nicht ... sein..... schnief“ Sirius nahm ihn in den Arm und wiegte ihn wie ein kleines Kind hin und her, bis sich Tom langsam beruhigte, aber immer noch zitterte. „Ich geh hoch und schau wie es ihm geht. Okay?“ fragte Severus, der auch kurz davor in Tränen auszubrechen war. Sirius nickte nur und Severus verließ den Salon um nach Harry zu schauen.

„Sirius... ich kann nicht mehr“ sagte Tom leise und wurde Bewusstlos. Angesprochener schaute geschockt zu seinem Mann, wie dieser in seinen Armen einfach Bewusstlos zusammen brach. Auch Lucius war geschockt, als sein Meister und Freund in den Armen seines Mannes zusammen sackte und sich nicht mehr bewegte. „hm.. ich bring ihn hoch in unser Zimmer, war doch ein bisschen viel für ihn. Geh du daweil zu Severus, ich komm auch gleich.“ Sagte Sirius und nahm Tom auf seine Arme. Er trug ihn in ihr Zimmer, legte ihn ins Bett, zauberte ihm einen Schlafanzug an und deckte ihn sanft zu, küsste ihn und verlies das Zimmer. Er begab sich zu den Anderen, die schon auf ihn in Harrys Zimmer warteten. „Was ist mit Tom“ fragte Severus, der von Lucius erfahren hatte, was geschehen war. „Er schläft jetzt oben.“ Sagte Sirius nur und ging an Harrys Bett, beschwor sich einen Sessel ans Bett und setzte sich. Er schickte die anderen Beide raus und wachte die ganze Nacht über Harry.

Lucius und Severus legten sich nun auch schlafen, da es wirklich ein anstrengender Tag war.

Nur im Salon blieb ein kleiner Zettel liegen auf dem stand:

Getestete Person: Harry James Potter (Noah Alexander Riddle)
Eltern: zu 100% Tom Riddle und Sirius Black.

Eine Woche verging und Harry war immer noch nicht aufgewacht, alle machten sich darüber Sorgen, hätten sie ihn nicht atmen sehen, würden sie glauben er wäre tot. Tom verschloss sich in seinem und Sirius Zimmer und weinte sich Nachts immer wieder in den Schlaf. Er konnte sich einfach nicht verzeihen, was er seinem Sohn angetan hatte. Und jetzt erwachte er nicht mal ausm Schlaf, so das Tom immer deprimierter wurde. Sirius versuchte ihn immer wieder ihn aufzuheitern, was ihm nur selten gelang. Eines Nachts aber, hörten sie schreie aus dem Zimmer von Harry, alle, Sirius, Lucius, Severus und sogar Tom, rannten ins Zimmer um nachzusehen was los sei. Aber was sie sahen verschlug ihnen die Sprache. Harry wälzte sich von einer Seite zur anderen, er musste einen Schlimmen Alptraum haben. Tom reagierte schnell und nahm den sich wehrenden Jungen in die Arme und strich ihm ein paar verschwitze Strähnen aus dem Gesicht. Als sich Harry beruhigt hatte, legte er ihn wieder ins Bett und deckte ihn zu. Sie unterhielten sich noch kurz und dann gingen sie wieder ins Bett, warfen Harry aber noch einen besorgten Blick zu bevor sie aus dem Raum verschwanden.

Am nächsten Morgen erwachte Tom recht früh und ging zu Harry um dort zu hoffen, das dieser endlich aufwachte.

Nachdem er eine Stunde auf war, bemerkte er eine Regung seitens Harry und beobachtete wie Harry seine Augen langsam öffnete. Er blickte sich verwirrt im Raum um, bis ihm auffiel, dass er doch gerettet worden ist, und zwar, von seinem Todgeglaubten Paten. Er setzte sich auf und blickte verwundert, als er so gut wie keine Schmerzen verspürte.

Er blickte zu Seite als er eine Regung war nahm und erschrak, was oder besser wen er dort sah.

Das wars für heute ^^